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ПРАВИЛА
поведения и безопасности при посещении SPA-центра

Для комфортного отдыха и сохранения Вашего здоровья при посещении SPA-центра необходимо придерживаться следующих правил:

· Перед посещением SPA-центра необходимо принять душ и пройти через ножную ванну.

· Посещая SPA-центр, необходимо находится в плавательном костюме (купальник, плавки), пользоваться бассейном в специальных резиновых шапочках для плаванья.
· Во время посещения SPA-центра необходимо следить за посторонними предметами, принесенными с собой, исключить их попадание в бассейн и джакузи, систему слива воды.
· Перемещаться по территории SPA–центра необходимо спокойным шагом, рекомендуется использовать специальную обувь с нескользящей поверхностью.

· После каждого посещения сауны, хамама, перед пользованием бассейном или джакузи необходимо принять душ.
· Пользоваться SPA-центром посетителям моложе 18 лет разрешается только под контролем взрослых (посетитель старше 18 лет, который несет полную юридическую ответственность за поведение сопровождаемых им детей).
· Дети до 7 лет могут находится в чаше бассейна только под наблюдением взрослого.
· Посещение SPA-центра детьми до 14 лет разрешается только при предъявлении медицинской справки установленного образца* 
На территории SPA-центра запрещается:
· Бегать, прыгать толкаться, неосторожное поведение может привести к травматизму.
· Заходить в бассейн, джакузи с нанесенными на тело косметическими средствами (крема, масла, мыло и др.).
· Приносить с собой и употреблять продукты питания, алкогольные и слабоалкогольные напитки.

· На территории SPA-центра категорически запрещается курение.
· Становится, садится, прыгать с бортиков бассейна.
· Посещать SPA-центр в состоянии алкогольного, наркотического, токсикологического опьянения.

· Плавать в бассейне в стеклянных масках.
· Оставлять детей без присмотра.
· Использовать стеклянную тару, посуду. 

· Заходить в технические помещения SPA-центра.
· Пользоваться кремами маслами скрабами в сауне и хамаме, распылять аэрозольные жидкости, лить масляные и другие вещества на электрические ТЭНы.
Внимание! Украшения и прочие элементы из металла и пластика, расположенные на теле человека, во время процедур в сауне и хамаме могут привести к ожогу.
Медицинские противопоказания для SPA
· В период беременности
· Онкозаболевания в любых стадиях

· Туберкулез

· Любые инфекционные заболевания кожи

· Гипертония 3 стадии
· ИБС

· Порок сердца

· Хронические заболевания женских половых органов
· Венерические болезни

· Гельминтозы

· Хронические заболевания (в стадии обострения)

ВАЖНО!
· Администрация не несет ответственности за пропажу ценных вещей.
· Администрация не несет ответственности при несчастных случаях и случаях травматизма произошедших в результате нарушения правил безопасности при посещении SPA.
· Клиентам, намеренно нарушающим правила посещения SPA, администрация вправе отказать в последующих посещениях.

· В случае нарушения правил поведения гость может быть удален с территории SPA-центра сотрудниками службы безопасности без последующей компенсации оплаченных услуг.

· Гости несут полную материальную ответственность за нанесённый ущерб в SPA-центре.

С правилами ознакомлен________________(подпись)______________________________________________________________________(ФИО)_____________№ комнаты
[image: image2.png]4
@@]ﬁ\!@g
RING PREMIER HOTEL
Y % % %




Rules of conduct and safety regulations

For keeping your stay safe and comfortable you must adhere to the following rules visiting the SPA center:

· Before visiting the SPA center, you must take a shower and go through a foot bath.
· You must be in a swimming suit (swimsuit, swimming trunks) and wear special rubber swimming caps.
· Visiting the SPA center, you must keep an eye on foreign objects brought with you, exclude them from getting into the pool, Jacuzzi and the water drainage system.
· It is necessary to move around the territory of the SPA center with a calm step, it is recommended to use special shoes with a non-slip surface.
· After each visit of the saunas or hammam, before using the pool or jacuzzi, you must take a shower

· Visitors under the age of 18 are allowed to use the SPA center only under the supervision of an adult (a visitor over 18, who bears full legal responsibility for the behavior of the children accompanied by him).
· Children under 7 years old are in the pool only under the supervision of an adult.
· A visit to the SPA center by children under 14 years old is allowed only upon presentation of a medical certificate  *
It is prohibited on the territory of the SPA center:
· Running, jumping, pushing; careless behavior can lead to injury.

· Going into the pool, jacuzzi with cosmetics applied to the body (creams, oils, soap, etc.).

· Bring and consume food, alcoholic and low-alcohol drinks.

· Smoking is strictly prohibited on the territory of the SPA center.

· Stand or sit at the sides of the pool, jump from the sides of the pool.

· Visit the SPA-center in a state of alcoholic or narcotic  intoxication, or having symptoms of any other types of intoxication.

· Swim in the pool wearing glass masks.

· Leave children unattended.

· Use glass containers, dishes.

· Enter the utility rooms of the SPA center.

· Use creams, oils, scrubs in the sauna and hammam, spray aerosol liquids, pour oil and other substances onto electric heating elements.
Attetion! Wearing jewelry and other metal or plastic elements during procedures in the sauna or hammam can cause burns on your body.

Medical contraindications for SPA:
· Gestation
· Oncological diseases in all stages
· Tuberculosis
· Any infectious skin diseases
· Hypertension stage 3
· Ischemic heart disease
· Cardiac defect
· Chronic diseases of female genital organs

· Sexually transmitted diseases

· Helminthiasis

· Chronic diseases (in the acute stage)
ATTENTION!

· The administration is not responsible for the loss of valuable items.

· The administration is not responsible for accidents and injuries resulting from violation of the above safety rules.
· The administration has the right to refuse subsequent visits for clients who deliberately violate the above rules for visiting the SPA.

· In case of violation of the rules of conduct and safety reguletions, the guest can be removed from the territory of the SPA-center by security personnel without further compensation for the paid services.
· Guests bear full financial responsibility for damages caused in the SPA center.
*( The validity of the medical certificate is 3 months from the date of issue, the validity of the analysis for enterobiasis is 2 months, from the date of issue
I have read the rules
Signature ____________  Full name______________________________________________________ Room number_______________
